

Silaturahmi Kepada Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 30, 2023 - 14:08

Silaturahmi Kepada Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 30 Juli 2023 - Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Polisi RW 01 Desa Purwasedar Kecamatan Ciracap pada hari Minggu, 30 Juli 2023. Kegiatan yang dipimpin oleh BRIPKA Gilang Sungkawa, SH ini dilakukan di Kp. Panggilingan Rt. 003/001, Ds. Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi mulai pukul 11.50 WIB hingga selesai.

Salah satu rangkaian kegiatan yang dilaksanakan adalah "DDS (Dede Curhat Dong) guna menampung informasi, saran, keluhan, atau curhatan dari warga." Hal ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk lebih dekat dengan masyarakat dan merespons setiap aspirasi yang ada di lingkungan tersebut.

Tak hanya itu, kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk menyosialisasikan upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). BRIPKA Gilang Sungkawa, SH dengan tegas mengingatkan agar masyarakat tidak tergiur dengan tawaran sponsor atau agen yang menjanjikan pekerjaan di luar negeri secara instan. Beliau mengingatkan pentingnya memahami aturan dan legalitas perekrutan calon tenaga kerja agar tidak menjadi korban TPPO yang mengancam.

Tak hanya fokus pada pencegahan TPPO, kegiatan ini juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Dengan partisipasi aktif dari warga, diharapkan Kamtibmas di wilayah tersebut dapat terus terjaga dengan baik.

Kapolres Sukabumi menyatakan kepuasannya atas pelaksanaan kegiatan yang berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Ia berharap kegiatan semacam ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya pencegahan TPPO dan peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Sebagai Kepala Kepolisian Resor Sukabumi, beliau memberikan dukungan penuh kepada inisiatif dan upaya nyata dari para anggotanya untuk memberikan pelayanan dan perlindungan yang terbaik bagi masyarakat. Semoga kegiatan

semacam ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang baik bagi seluruh masyarakat Kabupaten Sukabumi.